

令和元年度長崎県スポーツ表彰および長崎県スポーツ教育長顕彰

長崎県スポーツ表彰および長崎県スポーツ教育長顕彰の表彰式が2月12日、長崎市で行われました。国際大会や各種全国・九州大会で素晴らしい活躍をした個人団体や、スポーツ活動の普及・発展に大きく貢献した個人団体などに贈られます。本市の受賞者は下記のとおりです。



▲左から、里元さん、澤田さん、馬場さん、太田さん、板垣さん



▲富田さん

《長崎県スポーツ特別賞》

・**板垣 勇さん** (松浦高等学校教諭) : なぎなた競技

第7回世界なぎなた選手権大会男子団体の部および演技競技の部において優勝。

《長崎県スポーツ賞》

・**太田 紗彩さん** (志佐中学校2年) : 水泳競技

第10回アジアエージグループ選手権女子12歳～14歳50mバタフライ競技および200mバタフライ競技の日本代表。

・**富田 明日花さん** (神戸松蔭女子学園大学4年:松浦高校卒) : なぎなた競技

第58回全日本学生なぎなた選手権大会女子団体の部において優勝。

《長崎県スポーツ教育長顕彰》

・**澤田 博史さん** (志佐小学校6年) : ソフトテニス競技

第24回九州小学生ソフトテニス選手権大会男子ダブルスの部において優勝。

《長崎県スポーツ功労顕彰》

・**里元 善徳さん** (志佐町・里2) : ソフトテニス競技

昭和50年から松浦市ソフトテニス連盟の組織強化及び競技普及・発展に努め、大会運営にも積極的に参加し連盟活動に尽力され、平成27年から開催している「松浦さつき杯高校ソフトテニス選手権大会」の立ち上げの中心的役割を果たし、長崎県および佐賀県の高校生の競技力向上と親睦融和並びに松浦市交流人口拡大に多大な貢献をされています。また長崎県民体育大会には、松浦市代表として現役選手として活躍し、ソフトテニス競技の普及に貢献されています。

・**馬場 正男さん** (今福町・北東2) : 陸上競技

松浦市陸上競技協会の前身である松浦市壮友会に入会し、競技者として九州一周駅伝大会の第28回から第33回の6年間長崎県代表として出場。また、県下一周駅伝大会においても「北松・松浦」チームの大黒柱として通算20回の出場を果たし、陸上競技の普及・発展に努め、昭和53年の松浦市陸上競技協会設立にも尽力されました。現在、松浦陸上競技協会会長として、企画運営の中心的な役割を果たし、陸上競技の振興に貢献されています。

硬式野球全国大会への切符を掴む

桑下龍牙さん（御厨中2年）が所属する西松ボーイズ（佐賀県有田町）、松浦玄士さん（調川中2年）が所属する糸島ボーイズ（福岡県糸島市）がそれぞれ地区大会で優勝しました。首都圏で開催される第50回日本少年野球全国大会（3月26日～27日）に出場します。2人は、2月3日に市役所を訪れ、市長・教育長に全国大会出場を報告しました。

桑下さんは「キャプテンとしてプレーでチームを引っ張りたい。目標は全国制覇」、松浦さんは「打撃に自信がある。勝利に貢献できるようなバッティングをしたい」と抱負を述べました。



▲左から2番目が松浦さん、3番目が桑下さん

九州地区スポーツ推進功労者表彰 石竹 貞利さん（福島・端）

平成10年福島町体育指導委員に就任され、平成18年1月の市町合併に伴い松浦市体育指導員に就任。平成23年8月にスポーツ基本法が改正され、現在は松浦市スポーツ推進委員として活躍されています。

就任以来、本会の活動の充実および生涯スポーツの普及発展や福島一周駅伝大会運営に尽力されるとともに、本市の駅伝大会をはじめ、ロードレース大会、ソフトバレーボール大会等にも積極的に参画されています。

また、ニュースポーツ出前講座等の指導者として若手育成に力を注がれるとともに、市民の健康増進のために生涯スポーツの振興にも貢献されています。

このような活動が評価され、九州地区スポーツ推進委員協議会から表彰されたものです。



長崎県体育協会社会体育優良団体および体育功労者表彰

令和元年度公益財団法人長崎県体育協会社会体育優良団体および体育功労者表彰式が2月5日に、長崎県庁で行われ、松浦市陸上競技協会の大原辰藏さん（御厨町）と片山雅利さん（調川町）が、体育功労者表彰を受賞しました。

大原さんは、昭和52年に松浦市陸上競技協会会員として協会の設立に尽力し、平成6年から陸上競技協会の事務局長として、協会の運営に貢献されました。また、平成16年からは陸上競技協会理事として、現在も陸上競技の振興と競技力向上に寄与されています。現在も、選手として走り続けながら協会の発展に尽力されています。

片山さんは、昭和54年に松浦市陸上競技協会の会員となった以降も競技者として活躍。平成6年に陸上競技協会の理事、平成20年からは理事長として、協会運営に貢献するほか、県内で開催される陸上競技大会の競技役員として、スポーツの振興や競技力向上のために尽力されています。

また、お二人は、市内陸上競技中体連審判員、松浦ロードレース大会実行委員、松浦市民駅伝大会競技役員など中心的役割を果たされています。

左から大原さん、片山さん▶

